



## Fête de la musique

publié le 21/06/2011

---

### *Descriptif :*

Fête de la musique au self.

---

Cette journée du 21 juin a été l'occasion de célébrer la fête de la musique à notre manière. Dans le cadre de l'accompagnement éducatif, l'atelier musical proposé aux élèves du collège René Cassin a vu naître un groupe de musiciennes. C'est sur la scène inédite et vivante du self que les collégiens et écoliers de L'Isle Jourdain ont découvert les Pink Power. Deux pianistes de talent sont venus compléter ce "concert" exceptionnel. A l'année prochaine. Musicalement vôtre.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**